

# Invitación Oficial

XVII Festival de Taekwondo 2015

Gimnasio de BN Arena

Hatillo

26y 27 de Setiembre

Categorías Infantil, Cadetes, Juvenil y Mayor



**korea sport**  
martial arts equipment





San José, Costa Rica

Estimados Maestros y Profesores:

Reciban un cordial saludo de parte de nuestra agrupación deportiva Bhan Seok de Costa Rica.

Deseamos invitarle muy cordialmente a formar parte del grupo de Escuelas y Academias de Taekwondo que participarán en nuestro XVII Festival de Taekwondo 2015.

Nuestra Escuela se encuentra celebrando su aniversario y nuestro interés es compartirlo con amigos y amigas, colegas de muchos años en la enseñanza de este bello deporte del Taekwondo y que tienen nuestra misma línea de pensamiento y compromiso, un Taekwondo integral y formativo para el bienestar de la población costarricense.

Este evento es avalado por la F.C.T. con un alto nivel competitivo. En cada una de las pistas de competición tendremos marcadores electrónicos, referees federados, cinco pistas de competencia, una pista con petos electrónicos, médicos en las áreas de competencia, área de comidas, venta de equipo deportivo y más.

La competencia se registrará basado el reglamento de la W.T.F.

Esperamos tener el honor de contar con su presencia al igual que con sus distinguidos estudiantes, competidores, cuerpo técnico y padres de familia.

Deseamos premiar a todos los participantes y entregar un trofeo a las academias que inscriban más participantes como una forma de premiar y motivar el trabajo de sus entrenadores y directores.

Los esperamos,

**Master Ronald Solano**  
**Director del Evento**

**Tel Oficina. 2227-4333**  
**Móvil. 8860- 1290**

Hoja Oficial de inscripción la encontrará en:

[www.taekwondocostarica.com](http://www.taekwondocostarica.com)



**bhanseok@gmail.com**

## Cronograma con horas estimadas de programación.

CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES SABADO 26		Areas de Competencia
-------------------------------------	--	----------------------

Apertura de la Entrada Principal.	08:00 a.m.	
Inicio de Competencia de Combates Infantil y Cadetes.	09:00 a.m.	Todas las Pistas
Inicio de Competencia de Rompimientos.	01:00 m.d.	Pista Central
Inicio de Competencia de Poomsae.	02:00 p.m	Pista Central
Combates por Equipos de Exhibición	03:00 p.m	Pista Central
Finalización de Actividades	05:00 p.m	

CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES DOMINGO 27		Areas de Competencia
--------------------------------------	--	----------------------

Apertura de la Entrada Principal.	08:00 a.m.	
Inicio de Competencia de Combates Juvenil y Senior	09:00 a.m.	Todas las Pistas
Inicio de Competencia de Poomsae.	01:00 p.m.	Pista a Convenir
Competencia de la Categoría Abierta Elite Masculina. Premio 100.000 colones.	03:00 p.m	Pista Central
Combates por Equipos de Exhibición	04:00 p.m	Pista Central
Finalización de Actividades	06:00 p.m	

# Categorías de Competencias:

## Combate Individual Infantil y Cadetes:

Sábado 26 de setiembre.

**Inicio de las competencias 9:00 am.**

Los niños en edades de 3 a 8 años. Serán ganadores automáticamente de medalla de oro, su respectivo combate será sin anotación de puntos por parte de los referees. **No se podrán utilizar técnicas de ataque dirigidos a la cabeza.** Dos asaltos de 1 minuto cada uno. Todos los combates sin peto electrónico.

Los niños en edades de 9 a 11 años. Serán premiados con oro y plata al competidor que acumule mayor puntuación durante el combate. **No se podrán utilizar técnicas de ataque dirigidos a la cabeza.** Dos asaltos de 1 minuto cada uno. Todos los combates sin peto electrónico.

Categoría de Cadetes. Serán los atletas con edades comprendidas en los 12 a 13 años cumplidos. **Se podrán utilizar técnicas de ataque dirigidos a la cabeza. Los cadetes que deseen alquilar peto electrónico se inscribirán en peto electrónico y cancelarán 3.000 colones adicionales del alquiler del peto electrónico.**

Se harán llaves de tres o cuatro competidores, basándonos en la misma categoría de peso, la misma edad y cinturón con un rango máximo de una cinta arriba o abajo y con 5 kilos máximo de diferencia.

## Combate Individual Juvenil y Senior:

**Domingo 27 de setiembre**

Categoría Juvenil. Serán inscritos como juvenil categoría A 14 y 15 años y Juvenil categoría B 16 y 17 años. Dos asaltos de 2 minutos cada uno. **Se podrán utilizar técnicas de ataque dirigidos a la cabeza.**

Categoría Mayor de 18 años en adelante con sus diferentes divisiones. Dos asaltos de 2 minutos cada uno. **Se podrán utilizar técnicas de ataque dirigidos a la cabeza**

### **Combate por equipos TK-5:**

Edades: Infantil, Cadetes, Juvenil y Mayor

Las academias podrán inscribir equipos conformados por tres o cinco competidores de diferentes tipos de peso, los cuales acumularán los puntos obtenidos por cada uno para obtener al ganador del combate. El equipo que acumule 10 faltas pierde la competencia.

Podrán participar las categorías infantil, cadetes, juvenil y mayor. Los pesos de cada categoría podrán ser diferentes al igual que los colores de cinturón durante la competencia.

Los combates serán de dos asaltos de 3 minutos o 5 minutos cada uno, en el primer asalto se harán previamente las parejas a competir, las cuales tendrán 1 minuto de combate y deberán hacer el relevo por otra pareja hasta concluir el primer minuto hasta concluir el asalto. En el segundo asalto entrarán y saldrán del combate a discreción del entrenador o coach acumulando puntos y faltas.

Si se produjera una lesión o knockout seguirán los otros competidores del equipo en la competencia.

Nota: En esta categoría no se podrá presentar ningún tipo de reclamo ante decisiones arbitrales. Esta Categoría es de Exhibición por la que no contará con premiación.

### **Competencia Especial Masculina Elite con premio de ¢ 100.000,00 colones al primer lugar:**

#### **Domingo 27. Inicio de las competencias 3:00 pm.**

Esta competencia es única en el país, se realizara con pesos comprendidos hasta menos 80 Kg en categoría Masculina, sin importar el color del cinturón y a dos asaltos de 2 minutos cada uno con 30 segundos de descanso. La eliminación será de manera simple, hasta llegar a los dos últimos competidoras y sacar el ganador que recibirá el premio en efectivo más alto entregado en Costa Rica por ganar una llave de competencia.

El premio se le dará al competidor que logre el primer lugar de la única llave de combate especial élite y como requisito debe ser parte de las delegaciones deportivas que están presentes en el evento. **No podrá participar ningún competidor en forma individual si no está su agrupación participando en el evento y su respectivo entrenador.**

El primer lugar ganara 100.000,00 colones en efectivo.

Nota: En esta categoría no se podrá presentar ningún tipo de reclamo ante decisiones arbitrales.

### **Competencia de Poomsae:**

Modalidad Individual. En la competencia de poomsae solo se podrá participar en forma individual.

Las edades por categoría serán las siguientes:

### **Categorías por edades:**

Infantil (4-5 años)  
Infantil I (Hasta 6- 8 años)  
Infantil II (9-11 años)  
Cadetes (12-13 años)  
Juvenil I (14-15 años)  
Juvenil II (16-17 años)  
Sénior I (18-30 años)  
Sénior II (31-40 años)  
Máster I (41-50 años)  
Máster II (50-59 años)  
Máster III (más de 59 años)

La edad del competidor es la que tenga en la fecha del evento.

Se presentarán las Poomsae escogidas al azar a partir de cinturón amarillo según el siguiente rango por cinturones:

Cinturón Blanco: Primera Poomsae.  
Cinturón Amarillo: Primera o Segunda Poomsae.  
Cinturón Verde: Tercera o Cuarta Poomsae.  
Cinturón Azul: Cuarta o Quinta Poomsae.  
Cinturón Rojo: Sexta o Séptima o Octava Poomsae.  
Cinturón Negros: Koryo o kungang o Taebeck Poomsae en adelante.

Los competidores pasarán en parejas ante el jurado, el jurado estará comprendido por un número de evaluadores de cantidad impar que darán su veredicto en forma simultánea levantando su brazo y de inmediato se premiara al ganador.

### **Competencia de Kiogpa o Rompimientos solo en Categoría SOLO Infantil :**

Modalidad Individual.

En la categoría infantil será con rangos de edad de uno a dos años, con un máximo de 2 rompimientos por competidor.

Los competidores pasarán en parejas ante el jurado, el jurado estará comprendido por un número de evaluadores de cantidad impar que darán su veredicto en forma simultánea levantando su brazo y de inmediato se premiara al ganador.

### **Competencia de Peto Electrónico:**

Los competidores pagarán un monto por el alquiler del peto electrónico oficial del evento, por una suma de 3.000 colones adicionales a la cuota de inscripción.

### **Reclamos por decisiones arbitrales:**

Todo reclamo de decisiones arbitrales se llevarán a cabo por escrito, basándose en el reglamento de competencia de la W.T.F, mencionando los artículos en que se basa el reclamo, previo pago de \$150 dólares, con un máximo de tiempo de 15 minutos después de finalizada la competencia, dicho reclamo se analizará por el comité de competencia del evento conformado por los cinco Maestros de más alto rango que estén participando directamente en el evento en forma oficial. No se devolverá el dinero pagado por la apelación, sin importar el resultado obtenido de la misma.

### **Premiación Oficial:**

La premiación será por equipos, tomando en cuenta la mayor cantidad de medallas de Oro obtenidas, por los atletas debidamente inscritos en el Festival 2015. Se podrá tomar la decisión de premiar de forma individual cada una de las Categorías de Poomsae, Combate y Rompimientos con el primer lugar, segundo lugar y tercer lugar, esto dependerá de la cantidad de participantes en cada una de las especialidades.

Para la premiación se tomará en cuenta el equipo que logre mayor cantidad de medallas de oro, en caso de empate se tomarán en cuenta las medallas de plata y si continúa el empate por la mayor cantidad de medallas de bronce.

Habrà premiación individual para todos los competidores y su respectivo certificado de participación de forma instantánea, así como premiación al mejor coach, mejor referee, el equipo más disciplinado o más destacado del evento.

Se premiara a los equipos con mayor cantidad de competidores inscritos y pagados.

### **Indumentaria de los Coach y asistentes:**

Los Coach, Profesores y asistentes deberán utilizar su respectivo gafete y ropa deportiva, camisa con mangas y zapato tipo tenis, no se permiten gorras, pantalones cortos o que no sean deportivos, tampoco se permitirá entrenadores con uniforme realizando labores de Coach.

## **Fecha límite de inscripciones y formulario oficial respectivo:**

La fecha límite de inscripciones será el domingo **20 de setiembre** solo con su respectivo formulario oficial, esto con el fin de preparar las llaves y tener un orden durante todo el día de las competencias.

El proceso de inscripción se realizara por medio de nuestro correo electrónico [bhanseok@gmail.com](mailto:bhanseok@gmail.com), se debe bajar el formulario de inscripción en la página [www.taekwondocostarica.com](http://www.taekwondocostarica.com) donde está la invitación Oficial del evento. Esto con el fin de tener las llaves de competencia antes del evento y poder ser enviadas a los respectivos correos electrónicos de los profesores y encargados.

Después de esa fecha **NO se aceptarán** más listas de competidores, ni cambios ya que atrasa todo el sistema de formación de llaves y el envío.

**Las inscripciones deberán ser canceladas mediante depósito** en la cuenta del Banco de Costa Rica para entregar los brazaletes a los directores de academia antes de la competencia.

El público lo realizará mediante su cancelación en la entrada en la boletería habilitada, ya que nadie podrá entrar al gimnasio si no tiene su respectivo brazalete todo con el fin de mejorar la seguridad y control de las personas que entran al evento.

**Entrada general:** 2.000 colones. Todo niño mayor de 5 años paga su entrada.

Adultos Con Carné de Oro entran de forma gratuita.

Niños Menores de 4 años entran en forma gratuita.

**Cuenta para realizar los depósitos de las inscripciones:**

Banco de Costa Rica – Cuenta de Ahorros – A nombre de Ronald Gerardo Solano Loaiza  
Cédula de identidad 107390675 Cuenta en colones 941-0009087-5  
Cuenta Cliente 15202941000908758.

**Nos reservamos el derecho de admisión, cualquier acto de irrespeto o indisciplina por parte de los participantes o público en general será causa suficiente para ser expulsado del gimnasio.**

**Costos de Participación:**

¢ 10.000 colones un evento

¢ 13.000 Peto Electrónico y Categoría Elite Masculina con premio de 100.000 colones.

¢ 3.000 alquiler de peto electrónico.

## **Liberación de Responsabilidades:**

Por medio del presente escrito, reconozco, convengo y acepto libre y voluntariamente, que entiendo la naturaleza del Festival de Taekwondo 2015, por lo que me califican en buen estado de salud y en condiciones físicas apropiadas para competir en dicho evento. Por lo que considero que en cualquier momento de la competencia las condiciones son inseguras inmediatamente detendré mi participación en el Festival de Taekwondo 2015, los días 26 y 27 de setiembre de 2015, por lo que entiendo completamente esto: a- Las competencias y actividades deportivas y atléticas implican riesgo de lesión corporal muy sería incluyendo incapacidad permanente, parálisis y muerte. b-Estos riesgos y peligros pueden ser causados por las propias acciones o inacciones, las acciones o las inacciones de otros participantes en la actividad de la negligencia de los directivos y auspiciadores del evento. c-Pueden ser otros riesgos y pérdidas sociales y económicas no conocidos por mi o no previsibles por mí en este momento, yo acepto y reconozco y asumo completamente la responsabilidad, el costo y los daños a que pueda incurrir como resultado de mi participación o la del menor de edad en la actividad.

Declaro por este documento que he leído y aceptado y convengo, por este medio que no incurriré en demandar ante ningún Tribunal penal o civil del estado de Costa Rica en contra de los organizadores, representantes del Festival de Taekwondo 2015, incluyendo oficiales, directivos, agentes, empleados, patrocinadores y los familiares de cada uno de ellos, a cada uno de ellos es relevado de responsabilidad, de demandas, de pérdidas.

La Escuela de Taekwondo Bhan Seok de C.R. junto con sus respectivos representantes y organizadores no asume ninguna responsabilidad por lesiones, accidentes o cualquier tipo de demandas ocasionadas a los participantes del Festival de Taekwondo 2015 y se reserva el derecho de admisión en el evento de cualquier persona que desee entrar a las instalaciones del Gimnasio BN ARENA, por ser un evento de carácter privado y no público.

También.

Relevo y exonero de toda responsabilidad al Comité Organizador del evento, a la Escuela de Taekwondo Bhan Seok, a sus representantes, a la Federación Costarricense de Taekwondo, a los Árbitros, Competidores, Profesores e Instructores y al personal de apoyo Staff y al equipo médico encargado, por cualquier tipo de lesión o accidente que mi representada o mi competidor pueda sufrir durante las competencias de mi hijo o competidor a mi cargo menor de edad en el Festival de Taekwondo 2015, ya que entiendo la naturaleza del evento y el menor participa bajo mi responsabilidad que acepta los riesgos de participación que implica la competencia y declaro que al llenar la hoja de inscripción y aparecer como participante en dicha hoja de inscripción es porque he leído, comprendido y aceptado las aclaraciones y anotaciones descritas anteriormente.

Me comprometo a mantener el orden, el respeto y la disciplina en todo momento durante el evento así como el de los padres de familia y competidores de mi Escuela, Academia o Representada, de lo contrario será retirado del lugar del evento sin devolución de los dineros pagados por inscripciones.

# PATROCINAN:

- Estación de Servicio **Bomba Morales**
- **Korea Sport SL S.A.**
- Implementos de Artes Marciales **Pine Tree**
- Equipo de Artes Marciales **Kwon**



# CATEGORIA DE PESO POR DIVISION



## Categoría de Edad Infantil

- A. 4-5 años
- B. 6-7 años
- C. 8-9 años
- D. 10-11 años



**FEMENINO Y MASCULINO**

**MASCULINO**

FIN	-19 KILOS
FLY	-22 KILOS
BAMTAN	-25 KILOS
FEATHER	-28 KILOS
LIGTH	-32 KILOS
WELTER	-36 KILOS
LIGTH MIDDLE	-40 KILOS
MIDDLE	-45 KILOS
LIGTH HEAVY	-50 KILOS
HEAVY	+50 KILOS

# Categoría de Edad Cadetes

## 12-13 años



### FEMENINO

FIN	-28 KILOS
FLY	-32 KILOS
BAMTAN	-36 KILOS
FEATHER	-40 KILOS
LIGTH	-43 KILOS
WELTER	-46 KILOS
LIGTH MIDDLE	-50 KILOS
MIDDLE	-54 KILOS
LIGTH HEAVY	-58 KILOS
HEAVY	+58 KILOS

### MASCULINO

FIN	-32 KILOS
FLY	-36 KILOS
BAMTAN	-40 KILOS
FEATHER	-44 KILOS
LIGTH	-48 KILOS
WELTER	-52 KILOS
LIGTH MIDDLE	-56 KILOS
MIDDLE	-60 KILOS
LIGTH HEAVY	-64 KILOS
HEAVY	+64 KILOS

# Categoría de Edad Juveniles

**A.14-15 años**

**B.16-17 años**



## FEMENINO

## MASCULINO

FIN	-42 KILOS
FLY	-44 KILOS
BAMTAN	-46 KILOS
FEATHER	-49 KILOS
LIGTH	-52 KILOS
WELTER	-55 KILOS
LIGTH MIDDLE	-59 KILOS
MIDDLE	-63 KILOS
LIGTH HEAVY	-68 KILOS
HEAVY	+68 KILOS

FIN	-45 KILOS
FLY	-48 KILOS
BAMTAN	-51 KILOS
FEATHER	-55 KILOS
LIGTH	-59 KILOS
WELTER	-63 KILOS
LIGTH MIDDLE	-68 KILOS
MIDDLE	-73 KILOS
LIGTH HEAVY	-78 KILOS
HEAVY	+78 KILOS

# Categoría de Edad Mayor

## MAYOR 18 años



### FEMENINO

FIN	-46 KILOS
FLY	-49 KILOS
BAMTAN	-53 KILOS
FEATHER	-57 KILOS
LIGHT	-62 KILOS
WELTER	-67 KILOS
MIDDLE	-73 KILOS
HEAVY	+73 KILOS

### MASCULINO

FIN	-54 KILOS
FLY	-58 KILOS
BAMTAN	-63 KILOS
FEATHER	-68 KILOS
LIGHT	-74 KILOS
WELTER	-80 KILOS
MIDDLE	-87 KILOS
HEAVY	+87 KILOS